

Bomberos cuenta con un moderno carro para combatir las emergencias peligrosas

El vehículo, que acaba de llegar de Europa, tuvo un costo de 300 millones de pesos y estaría en operaciones en dos meses.

Crónica
 crónica@lidersanantonio.cl

Ya está en Chile. El martes llegó al puerto de San Antonio el nuevo y moderno carrobomba que prestará servicios en la Tercera Compañía del Cuerpo de Bomberos, que tiene su cuartel en la calle Arzobispo Casanova de Lolleo y que se especializa en el combate de emergencias peligrosas.

El vehículo fue recibido por la oficialidad del cuerpo bomberil local. El vice-superintendente de la institución, Jaime Cepeda, informó que tuvo un costo de 300 millones de pesos, gestionados por el supe-



EL NUEVO CARRO PRESTARÁ SERVICIO EN LA TERCERA COMPAÑÍA DE LOLLEO.

62

voluntarios tiene la Tercera Compañía de Bomberos de San Antonio, con base en Lolleo.

rintedente Esteban Hinojosa y el cuerpo de oficiales ante el Gobierno Regional y la Junta Nacional de Bomberos.

“Se trata de un carro marca Scania que fue fa-

bricado en Europa y que llega a robustecer el parque automotor del Cuerpo de Bomberos de San Antonio”, resaltó Jaime Cepeda.

De acuerdo a lo informado por el oficial, el carrobomba cuenta con todos los elementos y tecnología para trabajar en emergencias químicas, que es precisamente la especialidad de los voluntarios de la Tercera Compañía.

Previo a su entrada en

operaciones, el vehículo debe pasar por un proceso administrativo para obtener la documentación legal que le permita transitar por las calles de la provincia.

“Estamos muy contentos con la llegada de este nuevo carro que debería entrar en operaciones en los próximos dos meses después de los trámites legales. Nos permitirá tener una mejor reacción ante las emergencias peligrosas”, cerró Cepeda.